

Verkehrsberuhigter Bereich Lothringer Straße: Optisch und gestalterisch anpassen

Antrag

Der BA 5 fordert die Verwaltung auf, den Verkehrsberuhigten Bereich in der Lothringer Straße mit einfachen Mitteln so anzupassen, dass er als solcher erkennbar wird und die Sicherheit für Fußgänger:innen optimal hergestellt wird. Insbesondere das Queren zur Postwiese soll kurzfristig besser gesichert werden.

Begründung

Der Verkehrsberuhigte Bereich in der Lothringer Straße fristet seit Jahrzehnten ein trauriges und vergessenes Dasein. Immer wieder einmal sind Anwohnerinnen hier vorstellig geworden und haben sich über die mangelnde Verkehrssicherheit und die nicht adäquate Gestaltung beschwert. Von der Verwaltung kam weder die Einladung zu einem Ortstermin, was der BA gefordert hatte, noch ein Vorschlag für eine Überplanung.



Nina Reitz
Fraktionssprecherin

Nicole Meyer
Heinz-Peter Meyer

Lena Sterzer
Hermann Wilhelm